

**LE COMITÉ DIRECTEUR, LA DIRECTION ET LES COLLABORATEURS DE  
L'OFFICE DU TOURISME DU CANTON DE VAUD**

ont le profond regret de faire part du décès de

**Monsieur Claude NOBS**

*Membre d'honneur*

et lui sont profondément reconnaissants pour le rayonnement exceptionnel qu'il a donné à Montreux, au canton de Vaud et à la Suisse au travers du Montreux Jazz Festival, référence mondiale en matière d'événements, de culture et, bien sûr, de musique.

Nos pensées vont à son ami, sa famille et ses proches, à qui nous présentons nos sincères condoléances.